



Extensión en Europa

UNESCO.

Una encuesta de la UNESCO (Organización Cultural de las Naciones Unidas) ha revelado que el número de receptores de radio en el mundo es mayor que el número de periódicos imprimidos diariamente: 257 millones de receptores y solamente 225 millones de números de periódicos.

Además, durante los últimos cinco años el número de periódicos aumentó solamente en un 14 por 100, mientras que los receptores aumentaron en un 41 por 100. Por tanto, la Radio es actualmente el mayor y más poderoso medio mundial de información.

Alemania occidental.

Durante solamente un trimestre del año 1957 se vacunó en la República Federal Alemana un millón de ejemplares de ganado vacuno contra la glosopeda.

Esta alta cifra fué conseguida gracias a la entusiasta colaboración del Servicio de Extensión de dicho país.

F. A. O.

La producción mundial de alimentos sigue conservándose ligeramente por delante del aumento de población.

En un informe preparado por la FAO (Organización de Agricultura y Alimentación de las Naciones Unidas) se dice que la producción mundial de alimentos aumentó con un 3 por 100 durante el año 1956, mientras que la población aumentó solamente en un 1,6 por 100. Sin embargo, hay que tener en cuenta que desgraciadamente la distribución de la producción de alimentos no coincide con el de la población, de forma que, según el Director general de la FAO, B. R. Sen, aproximadamente más de la mitad de la población mundial se alimenta insuficientemente.

La revista *Fatis*, de la Agencia europea de Productividad, da la bienvenida al Servicio

En su número 6, noviembre-diciembre de 1957, publica la revista *Fatis* una información sobre el Servicio de Extensión Agrícola en España. Extractamos lo siguiente:

«En cierto sentido, un comienzo tardío puede considerarse algunas veces como afortunado, porque España, que ha estado representada en la Reunión de Directores y de Jefes de Servicios de Extensión Agrícola en Europa, organizada en París en junio pasado, tendrá la posibilidad de evitar alguno de los inconvenientes u obstáculos inevitables en la iniciación de todo nuevo Servicio, con la enseñanza de la forma en que los Servicios análogos ya establecidos en otros países han ido progresivamente superándolos.

Las autoridades españolas se benefician de la posibilidad de inspirarse en la organización y las características de los Servicios establecidos por los otros países miembros de la O. E. C. E. con objeto de asegurar la Extensión Agrícola, y donde el funcionamiento está actualmente perfectamente organizado.

Nosotros deseamos muchos éxitos a los Extensionistas españoles y esperamos poder añadir pronto sus contribuciones a la revista *Fatis* junto a la de sus colegas europeos.»

Una escena en la Feria Agrícola de Muestras en Colonia, Alemania (septiembre-octubre 1957).

